

# どきどき♪わくわく♪きらきら できたら、「できたっ☆」 たんぽぽ組のゆかいな仲間たち



☆秋はイベントが盛りだくさん☆

10月31日は、<ハロウィン>☆  
幼稚園でのハロウィンパーティーの様子をご紹介します。  
まずは、自分達でお化けに変身する為の製作の様子です。画用紙やカラーポ  
リをチョキチョキ切って、自分なりにイメージを持って作り上げる姿がありまし  
た。  
いろいろなお化けが大集合～☆



ちよきちよき、  
ペタペタ♪



おぼけだぞ～



かわいいしょ？



おかしをくれないと  
いたずらしちゃうぞ~!



ハロウィン当日は、保育室で  
ゲーム大会です☆  
輪投げ、ジャックオランタン釣り、  
おやつくじ引きです。  
みんなでお化けに変身して楽しみま  
した♪





おやつくじ引きでは、  
チョコレートやクッキーがぶら下がって  
いて、どれが当たるかお楽しみ~♪  
いつもは食べることがないおやつを  
今日はみんなで特別に☆彡





ハロウィン当日、変身して盛り上がっていると…

年長さんからの招待状が！

「このふうせん千ヶつをもつて、りすぐみにきてください！」と。

前日には、うさぎ組さんから「あした、この千ヶつをもつて、うさぎぐみにきてください！あいことばは<トリックオアトリート>だよ♪」と、招待状が届いていま

した☆ドキドキわくわくしていたたんぽぽ組の子ども達。何があるんだろう…？



ようこそ！！  
きょうは、パンケーキをつかったのでたべてね！



千ヶつを持って、年長さんのお部屋に行ってみると…。そこは、まるでカフェ☆彡美味しそうな匂いがします♪

トッピングもありますよ～



おいしくて、もっとたべたいなあ…





トッピングは、  
ジャムがおすすめなの♡



おぼけカフェへようこそ～  
プリンをつくったので  
たべてね♪



### わ～い♪ハロウィンパーティーだ～☆彡

さつま芋やかぼちゃを使って、年長さんが手作りのパンケーキやプリンを作って、招待してくれました♪

みんなで「いただきまーす！」をすると早速「おいし～い♪」の笑顔が。いつもの保育室とは違うカフェのような雰囲気の中、楽しいおやつタイムでした。

このプリン  
おいしそうだね





### 焼き芋会の様子をご紹介します♪

秋の風物詩☆焼き芋会が数年ぶりに開催されました！  
 落ち葉は子ども達がおののにお家や近所の公園で拾って持ってきてくれました。  
 おかげでこんなにたくさんの落ち葉が集まりました。  
 100個のさつま芋を焼くための準備からスタートです☆



大沢幼稚園の焼き芋会は、  
 今年は焼き芋だけでなく、お味噌汁やおにぎりも食べる収穫祭となりました♪  
 年長さんが田植えをした新米で年長さんがおにぎりを作り、お味噌汁の野菜は年少さん  
 年中さんが準備をしてお手伝いを。  
 1学期にじゃがいもを切った経験が役に立ちました☆





野菜を切った後は、みんなで仲良く  
芋洗いです☆  
みんなで綺麗に洗って、さつま芋について  
いた土を綺麗に取りました。  
「きれいにな～れ～」「おいしくな～れ～」  
明日の焼き芋会が楽しみだね♪

みんな～  
きれいになった？



わたしは、  
このおいも～♪



焼き芋会当日、朝から火おこしやお芋を包んで準備です！  
自分で選んださつま芋を濡らしたキッチンペーパーとアルミホイルに包みます。  
包んだ後は、落ち葉が焼けた火の中へ...



このおいもをやくわよ～！



ポイッ♪  
おいしくな～れ～





「早く焼けないかな・・・？」と、首を長〜く  
して待っていた子ども達。

ようやく焼けて、熱々の焼き芋を手にみんな  
好きな場所に座って、「いただきまーす☆」  
美味しい♪と頼張る笑顔が園庭に  
あふれていました☆彡



おいしいよ♪



ふう〜

ふう〜

ふう〜

焼き芋の後は、お味噌汁  
とおにぎりを保育室で…。  
「おかわりー！！」という声か  
たくさん聞こえ、満腹で大満足  
な焼き芋会となりました☆



わたしがきいた  
だいこんとにんじん  
どこかな…？

ねんちょうさんがつくった  
おにぎりおいしいね〜♪





## 最近流行りのポケモンゲーム☆彡

運動会からポケモンブームだった幼稚園では最近こんな遊びが流行っています♪

きょうは、これを  
ゲット！！



まずは、くじ引き！  
くじ引きをして、ポケモンの  
タグをゲット！  
このタグを使って、<メザスタ  
じゃんけん>ゲームです☆



あ～あ、  
まけちゃった…

メザスタじゃんけん  
じゃんけんポン！！



メザスタじゃんけん  
じゃんけんポン！  
グーのかちー！！



こんなに  
あつまったよー！



毎日のようにくじ引きをして、  
メザスタコレクションを増やしている  
子ども達。

袋に入れて大事にしていたり、お道具箱に  
しまっていたり、おうちに持って帰ったり・・・。

友だちと見せ合いながら、<メザスタ  
じゃんけん>ゲームを楽しんでいる  
最近のたんぽぽ組の子ども達  
です♪

